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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA QUARTA (474ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 14.03.2022 2 

 3 

Aos quatorze dias do mês de março do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima septuagésima 4 

quarta Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme regulamentado pelo 5 

Cofecon através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 6 

e a Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  7 

Participantes: – João Carlos Souza Marques – presidente, Rodrigo Leite Cruz, Luiz Fernandes Lopes, Eduardo 8 

Henrique Santos Pereira, Frednan Bezerra dos Santos, Wilson França Ribeiro Filho, Jainne Soares Coutinho, 9 

Mariana Carneiro C. Nascimento, José Lúcio Alves Silveira, Eduardo Cássio Beckman Gomes e Carlos Eduardo 10 

Nascimento Campos. 11 

Justificativas: Marcello Apolônio Duailibe Barros, Paulo Eduardo Pacheco Ronchi, Roberto Santos Matos e 12 

Francisco Pereira Mascarenhas Junior. 13 

1. Abertura dos Trabalhos: O presidente iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos e 14 

a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 473 realizada no dia 14/02/2022, que foi 15 

homologada sem restrições.  16 

2. Informes da Presidência: 17 

2.1. 7ª Edição do Desafio Quero ser Economista – O cofecon enviou um oficio solicitando nomes para que estejam 18 

em contato direto com a equipe de organização do desafio. Dessa forma a gerente Marlene e a Safira, presidente 19 

do Corecon Acadêmico estarão a frente organizando o envio de ofícios e intermediação com as escolas. As 20 

inscrições acontecerão nos dias 04 de abril a 02 de maio. E o desafio acontecerá nos dias 02 a 31 de maio. 21 

2.2. Aquisição do Microfone para o Corecon Acadêmico – O presidente informou acerca da aquisição de um 22 

microfone que havia sido solicitado pelo Corecon Acadêmico, o valor do microfone foi de R$ 140,00, e será 23 

utilizado tanto pelo Corecon acadêmico, quanto pelos conselheiros que assim solicitarem. 24 

2.3. Alteração do Regimento Interno – Foi informado que a comissão que está avaliando as alterações no 25 

regimento interno, ainda não tiveram uma opinião final de quais pontos serão sugeridos para uma alteração, 26 

entretanto, segundo o Presidente, estão estudando incluir no regimento interno a estruturação do corecon 27 

acadêmico, afim de evitar quaisquer possíveis transtornos no futuro. O presidente sugeriu que as pautas sujeitas 28 

as alterações sejam discutidas nas próximas plenárias e já com a inclusão do corecon acadêmico no regimento, 29 

todos os conselheiros concordaram. 30 

2.4. Projeto Pertinho de Casa – O Presidente passou a palavra para a conselheira Mariana Carneiro, que falou 31 

sobre a proposta de parceria da ONG Nave, que tem um projeto intitulado como Pertinho de Casa, que consiste 32 

em uma plataforma virtual que visa aproximar os consumidores dos pequenos empreendedores dos bairros. O 33 

convite é para que o conselho participe de um comitê visando discutir pautas sobre a economia local, contribuindo 34 

com o projeto. Diante disso, a Conselheira Mariana deixou o convite em aberto para que todos os conselheiros 35 

que queiram fazer parte do comitê, entrem em contato posteriormente. O Presidente falou sobre a possibilidade 36 

de uma cooperação técnica com o projeto e que será discutido na próxima plenária.  37 

3. Lançamento do livro do Economista Aristides (IPEA) – O conselheiro Frednan, juntamente com o Presidente 38 

João, estão analisando formas de promover no mês de maio um evento em formato on-line para divulgar o livro 39 

do Economista Aristides, além de trazer um debate voltado para o âmbito da economia e desenvolvimento 40 

regional, visto que o mesmo é uma grande referência nesse campo, com vários trabalhos publicados. Entretanto, 41 

ainda será discutida e analisada a promoção desse evento, e posteriormente será discutido em outra reunião 42 

plenária. Sendo assim, todos os conselheiros concordaram e aprovaram sem objeções. 43 

4. Informe das Comissões de Trabalho – Na comissão da Mulher e Inclusão social, a conselheira Mariana solicitou 44 

a palavra, e falou sobre o evento que será feito no dia 25 de março, em comemoração ao dia da mulher. Com 45 

várias palestrantes, discorrendo sobre “ A Autonomia Econômica para as mulheres: desafios e perspectivas no 46 

mundo do trabalho. ”, o evento será realizado em formato de Live e foi aberto o convite a todos os conselheiros 47 
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para que possam participar e também para os que puderam auxiliar durante a realização do evento, nas possíveis 48 

intercorrências com a plataforma e outras questões. 49 

O conselheiro Wilson também solicitou a palavra e fez um informe acerca da comissão de Comunicação, onde 50 

fez um pedido acerca da contratação de uma plataforma de streaming para a realização dos eventos virtuais, afim 51 

de melhorar e viabilizar que mais eventos com esse formato sejam feitos. Outro ponto discorrido pelo conselheiro 52 

foi acerca de uma solicitação que o mesmo fez a gerente Marlene e assessora contábil, Benigna, sobre o impacto 53 

financeiro da contratação de uma assessoria de comunicação, dessa forma, o mais viável seria a contratação de 54 

uma empresa para realizar esse assessoramento afim de melhorar o desempenho do Corecon/Ma perante as mídias 55 

sociais e também organizar as possíveis pautas e convites que porventura possam ser feitos ao conselho. O 56 

Presidente sugeriu que as propostas referentes a contratação de uma assessoria de comunicação sejam colocadas 57 

no grupo do plenário, para que todos possam olhar e analisar, e também que a comissão de comunicação mapei 58 

as atividades consideradas essenciais a serem desenvolvidas pelo assessor de comunicação, afim de consultar os 59 

valores para determinadas propostas. Quanto a plataforma StreamYard, foi sugerido que a assinatura poderia ser 60 

de 30 dias e caso haja a necessidade para um novo evento, renovar por mais 30 dias, visto que o valor é 61 

relativamente alto para ser custeado todo mês, e nem sempre há demanda para a utilização da plataforma. O 62 

plenário aprovou sem restrições. 63 

5. Homologação da Prestação de Contas do Exercício de 2021 – O Presidente apresentou ao plenário a prestação 64 

de contas do exercício de 2021, já com o parecer favorável da comissão de Tomada de Contas. Após breve 65 

exposição feita pelo conselheiro Rodrigo, presidente da CTC, todos os conselheiros aprovaram sem ressalvas. 66 

6. Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 67 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. Nº 017/2022 – Ângelo Nunes 68 

Muribeca. Registro Ativo c/Desconto: Proc. nº 014/2022 – José Antônio Pires Fernandes. Baixa por 69 

Falecimento: Proc. nº 013/2022 – Maria da Conceição Cardoso; Proc. nº 016/2022 – Fernando Enéas de Miranda 70 

Frazão. Proc. Nº 015/2022 – Prestação de Contas do exercício de 2021. 71 

7. O que houver: O presidente passou a palavra para o conselheiro Eduardo Henrique, que informou aos 72 

conselheiros que acontecerá nos dias 7 e 8 de abril, o 1º congresso Maranhense de Gestão Pública e 73 

Sustentabilidade fiscal, e convidou a participação de todos, visando contribuir também para classe dos 74 

economistas e o destaque e participação do Corecon/Ma. Também foi solicitado um apoio financeiro por parte do 75 

Conselho, entretanto, posteriormente será discutido se há a possibilidade de uma contribuição, após consulta com 76 

a assessoria jurídica.  77 

8. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de todos 78 

e deu por encerrada a reunião às 21:00h. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a presente Ata, que 79 

vai assinada por mim e pelo Presidente. São Luís, 14 de março de 2022. 80 

    81 
Marlene Costa Luz Barbosa    João Carlos Souza Marques         82 

Secretária       Presidente 83 


